

## Confirman que los 11 cuerpos localizados sí son de Chilapa

Entre los cadáveres abandonados en la batea de una camioneta en Chilpancingo, hay 2 menores y 2 mujeres, lo que coincide con los integrantes de la familia desaparecida. El investigador Javier Oliva dice que el hallazgo demuestra la incapacidad de la gobernadora de Guerrero, Evelyn Salgado **ESTADOS P. 10**



**ENTRE ELLOS ESTÁN LOS 2 MENORES Y LAS 2 MUJERES**

# Identifican a las 11 víctimas; sí son de familia desaparecida

**Violencia.** Allegados acudieron al Semefo para identificarlos; aseguran que la camioneta donde fueron abandonados se manipuló

Guerrero se mantiene como tierra de nadie. El crimen organizado tiene aterrorizada a su población: extorsiones, secuestros, desapariciones, masacres...

El epicentro de la violencia esta vez fue Chilpancingo; integrantes del crimen organizado abandonaron 11 cuerpos desmem-

brados en la batea de una camioneta sobre el bulevar Vicente Guerrero, a la altura del punto conocido como el Parador del Marqués el miércoles por la noche, informó la Fiscalía General del estado (FGE).

Los cuerpos, entre ellos dos mujeres y dos menores, son parte de los 17 integrantes de una familia de Chautipan, en el municipio



de Chilapa, desaparecidos entre el 22 y 28 de octubre pasados, confirmaron sus familiares.

Los identificados plenamente hasta el momento son tres menores: Raymundo Santos, Francisco y Ángel Barrera Millán, de 13 años de edad, y Abraham Reyes Cayetano de 15. También las mujeres: Clara Francisco Cabrera, de 30 años e Itulia Cabrera Sánchez, de 53.

La necropsia aún no se le ha hecho a los seis cuerpos restantes, pero ya fueron identificados por sus familiares y confirmaron que son hombres adultos originarios y vecinos de Chautipan.

#### BUSCAN A SUS FAMILIARES

Tras darse a conocer el hallazgo de los cuerpos, familiares de los desaparecidos se trasladaron desde Chautipan a las oficinas del Servicio Médico Forense (Semefo), en la capital del estado, para la posible identificación.

Comenzaron a llegar alrededor de las 7:00, pero las autoridades de la institución les dijeron que esperaran hasta las 10:00 para ser atendidos.

Se habla de que la desaparición se debió supuestamente al cobro de piso, pues se dedicaban a la venta de trastes.

En un comunicado, la Fiscalía señaló que “se investiga el homicidio calificado de 11 personas (...) un equipo especializado en identificación humana de la FGE Guerrero realiza, bajo el protocolo de perspectiva de género, los trabajos técnicos y científicos necesarios para la plena identificación de los cuerpos de dos mujeres y nueve hombres, entre ellos, dos menores de edad”.

#### GOBIERNO, SIN CAPACIDAD

En entrevista, Javier Oliva Posada, de la Facultad de Ciencias Políticas y Sociales de la UNAM, consideró que el hallazgo demuestra la incapacidad de la gobernadora Evelyn Salgado Pineda para enfrentar la inseguridad en Guerrero.

Explicó que ante la falta de autoridad, se tendría que recurrir al Gobierno federal, a través de instancias como la Guardia Nacional y las secretarías de Marina y Defensa Nacional.

Por otra parte, medios locales aseguraron que la camioneta fue manipulada y llevada por un policía ministerial a las instalaciones de la institución, en donde se realizaron las diligencias correspondientes a puerta cerrada. A ese mismo inmueble llegaron dos vehículos del Semefo que trasladaron los cuerpos a la morgue.

El pasado 4 de noviembre, en redes sociales circuló un video en donde supuestamente aparece uno de los 17 desaparecidos, quien se identifica como Ángel N, de 14 años; en la grabación, el muchacho se ve con las manos atadas y los pies descalzos.

El comandante de la 35 zona militar en Chilpancingo, Jorge Nieto, dijo que los 17 desaparecidos estaban secuestrados por *Los Ardillos*.

/CON INFORMACIÓN DE QUADRATIN

# 1,065

homicidios dolosos se han registrado en Guerrero de enero a septiembre de este año: Secretariado Ejecutivo



Tienen que acudir al Gobierno federal, a través de las instancias como la GN (...) para enfrentar a la delincuencia”

**JAVIER OLIVA POSADA**  
FCPyS





ANWAR DEL CADO PERALTA

**MASACRE.** Familiares de los 17 desaparecidos acudieron al Semefo, desde Chautipan, para conocer si los cuerpos hallados eran de sus parientes desaparecidos.

